

Actuellement notre club compte 138 adhérents et 116 licenciés, cette année 2025 nous avons organisé une manche de championnat de ligue des HAUTS DE FRANCE (88 pilotes engagés) et une manche de championnat de France Mini-trial réservé au 6-10 ans, où nos très jeunes pilotes ont une nouvelle fois brillé.

Bilan sportif 2025 – Un cru exceptionnel pour les pilotes de notre club

L'année 2025 restera sans aucun doute comme un millésime remarquable pour notre club, tant par l'engagement de ses jeunes pilotes que par la qualité des résultats obtenus sur les plus grandes scènes nationales et européennes. Fidèle à l'esprit sportif des Hauts-de-France, notre structure a brillé tout au long de la saison et continue de former les talents qui façonneront le trial de demain.

Arthur Delamotte : une première saison européenne prometteuse

Agé de seulement 14 ans, **Arthur Delamotte** a franchi une étape importante dans sa jeune carrière en participant au **Championnat d'Europe** sur **quatre manches** disputées en **Tchéquie, France, Italie, Suède**.

Face aux meilleurs pilotes de sa catégorie, Arthur a su démontrer constance, motivation et une progression remarquable au fil des épreuves. Sa capacité d'adaptation à des terrains très variés, ainsi que sa détermination, laissent présager une ascension continue.

En 2026, il devrait poursuivre son parcours européen et prendre part à deux manches du Mondial, preuve de la confiance que lui accordent ses entraîneurs.

Louis Hurand : un talent précoce, déjà sur le podium national

À seulement 11 ans, **Louis Hurand** s'est illustré en décrochant une **magnifique 3^e place au Championnat de France Mini-trial**. Ce résultat récompense son sérieux, son sens technique et une maturité sportive impressionnante pour son âge. Sa saison brillante se conclut par une excellente nouvelle : **Louis intégrera en 2026 le Pôle Espoir de l'Équipe de France**. Une étape déterminante qui ouvre la porte au haut niveau et confirme son statut de jeune pilote à suivre de très près.

La Coupe des Régions : les Hauts-de-France en force

Notre club a également porté haut les couleurs des **Hauts-de-France** lors de la **Coupe des Régions de Trial**, organisée à **Francueil (37)**. Pas moins de **quatre équipes** avaient été engagées, et **deux d'entre elles sont montées sur le podium**, démontrant la profondeur et la qualité de la formation locale.

Cette performance collective atteste du dynamisme de notre club, capable d'aligner un groupe de jeunes pilotes motivés et compétitifs.

2026 : une génération montante, prête à en découdre

L'avenir s'annonce particulièrement enthousiasmant. **Sept jeunes de moins de 15 ans issus de notre club participeront l'an prochain aux cinq manches du Championnat de France**, une participation historique pour notre structure.

Cette présence en nombre dans les compétitions nationales traduit non seulement la passion grandissante pour notre discipline, mais aussi le travail pédagogique mené au sein du club depuis plusieurs années.

Entre résultats européens, podiums nationaux, réussite collective et perspectives ambitieuses pour 2026, notre club confirme son statut de vivier de talents. Nous sommes fiers de l'engagement de nos jeunes pilotes, de leurs familles et de l'ensemble des bénévoles qui œuvrent quotidiennement pour leur réussite.

Fonctionnement de l'école de Trial

Notre école de trial fonctionne le mercredi et samedi de 9h00 à 12h00 / 14h00 à 17h00. Au cours de la saison 6 stages de découverte et d'initiation ont été organisés le samedi après midi une fois par mois avec en moyenne 35 stagiaires âgés de 5 à 60 ans.

37 ème TRIAL national de CAISNES le 21 juin 2026

L'entrée est gratuite et nous comptons sur vous pour découvrir notre sport et même vous restaurer.

Si vous le désirez, vous pouvez nous aider en tant que bénévoles dans ce projet (restauration, commissaires,

Vous trouverez les renseignements sur la vie du Club sur notre site :www.trialclubdecaisnes.fr (plus de 250000 visites)

Chaque dimanche matin vous pouvez découvrir cette discipline sur notre terrain d'entraînement.

Le club tient à remercier les sociétés : PIVETTA, JMT et SAS TROUILLET pour leur don qui nous a permis d'avoir une superbe remise des prix.

Encore un grand merci aux bénévoles du village, à notre municipalité, aux propriétaires des terrains traversés ainsi que les communes de Nampcel et Tracy-Le-Val.

Merci au Conseil Régional des HDF et au Conseil Général de l'Oise pour leur aide.

L'ensemble du Club se joint à moi pour vous souhaiter de joyeuses fêtes de fin d'année.

Le PRÉSIDENT

Jean HELWASER